



Nota de prensa

La Confederación Hidrográfica del Ebro consolida la recuperación del escudo histórico del Organismo en su última Memoria de Actividad

- La memoria se publicó el pasado mes de octubre en la web www.chebro.es

22, dic. 2014- La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (MAGRAMA), publica en su última memoria de actividad dedicada al año 2013, los datos de gestión del Organismo y las acciones que han llevado a cabo todas las Unidades.

Esta memoria se remite en su versión impresa a todos sus miembros de la Asamblea de Usuarios de la Cuenca, pero además, es accesible al público en general en su versión on-line a través de la página web del Organismo www.chebro.es. Desde el pasado año la Confederación ofrece una versión resumen, acompañada de un análisis del año para su formato físico, mientras que la versión on-line extendida presenta todos los datos de interés sobre la gestión anual.

El año 2013 fue intenso en la labor del Organismo con cuatro episodios de avenida de carácter extraordinario, en el Eje del Ebro; en la cuenca del Arga, en Pamplona; valles del Ésera y Arán y cuenca del río Martín, para lo que se invirtieron más de 13,8 millones de euros en obras de emergencia. Además, fue el año de la aprobación del Plan Hidrológico de la Demarcación del Ebro por parte del Consejo del Agua del Ebro. Junto a ello, la Confederación inició una nueva política de gestión que relaciona agua y energía para aumentar la competitividad del territorio de la Cuenca, iniciando la explotación del primer salto hidroeléctrico revertido a la Administración en España, el salto de El Pueyo (Huesca) y con el proceso de reclamación a las empresas hidroeléctricas de la energía reservada al Estado, algo reconocido y amparado por las concesiones otorgadas en 16 saltos en la Cuenca del Ebro.



La Memoria cuenta en su portada con la imagen "La gran serpiente", de Esther Gillem Bordera, ganadora del concurso de fotografía digital "La energía del agua", convocado por la Confederación Hidrográfica del Ebro con motivo del Día Mundial del Agua 2014.

Escudo histórico

La Memoria 2013 consolida además el escudo original e histórico de la Confederación. Este emblema se creó en el nacimiento de la entonces Confederación Sindical Hidrográfica del Ebro en 1926, el primer organismo de cuenca del mundo. Hay que recordar que las Confederaciones Hidrográficas son Organismos Autónomos, entidades de Derecho público con personalidad jurídica propia.

El escudo histórico aparecía ya en las primeras publicaciones sobre la creación y acciones del Organismo y también en las revistas que editaba desde 1927 la Confederación, estas últimas, documentos históricos de gran valor que ahora son accesibles también a través de www.chebro.es.

El pasado año, la Confederación inició una labor de recuperación y consolidación de este emblema sobre el que se ha elaborado un estudio heráldico a cargo de D. Guillermo Redondo, de la Institución Fernando el Católico de la Diputación Provincial de Zaragoza; profesor de la Universidad de Zaragoza y Académico de Mérito de la Real Académica Matritense de Heráldica y Genealogía.

La descripción heráldica es la siguiente:

Escudo en rodelia, campo de plata, un rayo horizontal en zigzag de tres, de gules, brochante de un áncora en banda, de sable, brochante a su vez de una hoz, de sinople; en punta, ondas de azur y plata; bordura de oro con el escudo de Castilla (de gules, castillo, de oro, aclarado de azur), Aragón Antiguo o cruz de Íñigo Arista (de azur, cruz patada y aguzada en la base, de plata), Señal Real de Aragón (de oro, cuatro palos, de gules) y escudo de Navarra (de gules, una cadena, de oro, con una esmeralda en su centro), intercalando el epígrafe CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA DEL EBRO; al timbre, corona del Escudo de España.



MINISTERIO
DE AGRICULTURA, ALIMENTACIÓN
Y MEDIO AMBIENTE



CONFEDERACIÓN
HIDROGRÁFICA
DEL EBRO

